

Fórmula 1

Alonso: «Lo siguiente es ganar, pero sin obsesión; disfruto cada momento»

El piloto asturiano busca su 33.ª victoria en Montmeló, donde también logró la 32.ª: «Tenemos mucha experiencia en este circuito, es un buen desafío»

A. G. S., Oviedo

Fernando Alonso (Aston Martin) buscará el próximo fin de semana su victoria 33 en la Fórmula Uno en el Gran Premio de España, ante su afición y en el circuito de Montmeló (Barcelona). El escenario de su trigésimo segundo y hasta ahora último triunfo en la categoría reina —hace ya más de diez años— y coincidiendo, además, con la trigésima tercera vez que la prueba se dispute en el Circuit de Catalunya.

El doble campeón del mundo asturiano, en una segunda juventud a los 41 años y tercero en el Mundial, se ha convertido en la gran sensación del arranque de una temporada en la que, con cinco podios en las primeras seis carreras, es el único que le ha hecho frente a los muy dominantes Red Bull.

Con un coche que el año pasado era el séptimo en parrilla y que ha dado el espectacular avance gracias a la importante inversión cuyo broche de oro fue el fichaje del astro astur —convertido en auténtico buque insignia de la escudería de Lawrence Stroll, el padre de su nuevo compañero, el canadiense Lance Stroll—, Alonso arrancó la temporada con tres podios seguidos: al concluir tercero en Baréin, Arabia Saudí y Australia.

Firmó su peor resultado del año al acabar cuarto en Azerbaiyán, a

soló un segundo del podio de Baku; y volvió a concluir tercero en Miami (EEUU). Y, después de la suspensión —a causa de las inundaciones que provocaron una auténtica tragedia humana— del Gran Premio de la Emilia-Romagna, en Imola (Italia), volvió a asombrar al mundo del pasado domingo al concluir segundo en Mónaco.

El salto cualitativo dado en las calles de Mónaco, donde fue segundo, acerca más al asturiano a la 33, la cifra que desde hace meses marca tendencia en la F1.

El Gran Premio de España, que se disputará por quincuagésima segunda vez, debutó en el Mundial de F1 en 1951 —en Pedralbes, asimismo en Barcelona—; y, después de disputarse en distintas sedes, desde 1991 tiene fijada la misma en Montmeló; que alcanza, casualmente, su edición número 33. Aliente añadido a tener en cuenta este fin de semana. Aunque el principal problema para la tan ansiada 33 es, precisamente, el 33: el que lleva, en su casi invencible monoplaza, Verstappen, que a sus 25 años logró en Mónaco su trigésima novena victoria en la F1.

El 12 de mayo de 2013 —es decir, hace algo más de diez años ya— Alonso logró, en el circuito barcelonés, la que hasta la fecha es su última victoria en la Fórmula Uno. La 32. Rompiendo otro molde, al ga-



Fernando Alonso, con el trofeo de segundo clasificado en el Gran Premio de Mónaco. | Reuters

nar saliendo desde la quinta plaza. Alonso asegura que ahora tienen «que maximizar cada parte» del fin de semana y «capitalizar cualquier oportunidad que se presente», para tratar de lograr la primera posición, pero añade que no está obsesionado con ello y disfrutará «cada momento».

Cambiar el enfoque

Tras su segunda posición conseguida en las calles de Montecarlo el pasado domingo, Alonso confiesa, en declaraciones distribuidas por el equipo Aston Martin, que «las emociones siguen siendo altas después del resultado increíble en Mónaco». «Pero ahora cambiamos nuestro enfoque a mi carrera de casa aquí en España», matiza.

«Estoy deseando ver a todos los aficionados españoles y del Aston Martin apoyando a nuestro equipo. Espero ver mucho verde en las tribunas durante el fin de semana. Hasta ahora, hemos logrado muchos terceros lugares, un segundo lugar en Mónaco, y lo siguiente que necesitamos es el primer paso», explicó el piloto asturiano.

«Tenemos mucha experiencia en este circuito, pero siempre es un buen desafío. Será interesante volver a correr sin una chicane al final de la vuelta, y espero que esto cree más oportunidades de adelantamiento», sentencia Fernando.



El logotipo de la cita. | CBO

BÁDMINTON

Presentado el logo del Campeonato de Europa de Clubes de Oviedo

La organización ultima los preparativos para el Campeonato de Europa de Clubes, conocido como la «Champions» del bádminton, que se celebrará entre el 19 y el 23 de junio en el Corredoria Arena. Ayer se conoció el logotipo, que fusiona un volante de bádminton con una corona. La corona, que reemplaza al corcho en el volante, simboliza la conexión entre el bádminton y Oviedo, ya que está presente en el escudo de la ciudad.

TENIS

Alcaraz se deja un set pero pasa a tercera ronda, donde espera Shapovalov

El español Carlos Alcaraz, número 1 del mundo, avanzó a tercera ronda de Roland Garros pese a perder momentáneamente la concentración y dejarse la primera manga del torneo contra el japonés Taro Daniel, 112 del ranking, 6-1, 3-6, 6-1 y 6-2, en un partido jugado en un ambiente desapacible por el viento. Su siguiente rival será, como estaba previsto, el canadiense Denis Shapovalov, que se impuso al italiano Matteo Arnaldi, 6-2, 3-6, 6-0 y 6-2.

Polideportivo



Distinciones olímpicas para el Grupo Covadonga y Raúl Entreríos

Dos representantes del deporte gijonés y asturiano, el Grupo Covadonga y el exjugador de balonmano Raúl Entreríos, recibieron ayer de manos del presidente del Comité Olímpico Español, Alejandro Blanco, dos de las distinciones que anualmente concede este organismo. El Grupo Covadonga, representado por su director general, Jesús Martínez (a la izquierda, entre Blanco y Jesús Carballo, presidente de la Federación Es-



Fotos: COE

pañola de Gimnasia, recogió una de las placas olímpicas en «reconocimiento a la importante labor y a su contribución al deporte olímpico desde su fundación en 1938». Por su parte Raúl Entreríos, a la derecha con el presidente del COE, recibió una de las órdenes olímpicas junto con deportistas como Ruth Beitia, Laia Palau, Pau Gasol, Gemma Mengual, Sergio Ramos y Sergio Scariolo, entre otros, informa J. J.